



# Un engagement bénévole pour sauver des vies

Ainsi que nous le signalions dans la dernière édition de ces informations, douze personnes ont suivi avec succès le cours menant à la certification BLS-AED, reconnue par le Swiss Resuscitation Council; cet organisme a pour but central d'améliorer la qualité et la rapidité de la chaîne de sauvetage en Suisse, dans le domaine de la réanimation cardio-pulmonaire en particulier.

Le Conseil municipal tient à remercier publiquement ces

douze personnes pour leur engagement bénévole dans le but de sauver des vies.

Il remercie par ailleurs le ceff Santé-Social, l'Hôpital du Jura bernois et l'administration communale pour l'organisation et la conduite de cette formation, qui s'est déroulée sur deux jeudis soir de mai.

On signalera encore que les frais de ce cours ont été pris en charge intégralement par la Municipalité.

| *cm*



Travaux pratiques durant le cours des 16 et 23 mai à Courtelary